

ダージャーハオ！

于柳青枝（ウ リュウセイシ）と申します。2024年4月から中国の国際交流員として北海道国際課に勤めることになりました。私の出身は四川省の成都市です。四川省はパンダの故郷で、パンダは日中友好の使者だと言えます。ですから、皆さん、ぜひ可愛いパンダを見に来てください！



大学二年生の時、四川省第一回日中桜祭りが開催されました。私はボランティアとして日本から来たパフォーマーさんと仕事をし、私の通訳を通して中国人の観客に日本伝統文化の魅力を伝えることができました。この桜祭りをきっかけに、私は初めて文化には国境がないと深く理解しました。中国と日本にはそれぞれの文化があり、その中にはつながりもあります。ですから、私は和菓子、茶道などの日本文化の勉強を行うとともに、地元の博物館のボランティアに応募し、地元の歴史をより深く理解して、日中文化交流の架け橋になり、日本の優れた文化を中国の人に、そして中国の美しさを日本の人にそれぞれ伝えられるようになりたいです。

今回国際交流員を務めることは、文化交流に関わる仕事をしたい私にとって貴重なチャンスです。「日中文化交流の架け橋になりたい」という目標を持って、北海道の美しいところ、文化の魅力を中国の皆さんに伝えられるよう、頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。